



HISTORIA La gran ruta de los Alpes para escapar del nazismo P29



LIBROS Roisin Kiberd o cómo sacudirse la ansiedad tecnológica P30

Feijóo admite que gobernará con Vox si necesita sus votos

El líder del PP ve “lógico” un Gobierno conjunto a cambio del sí de Abascal

Asegura que el PSOE le empuja a pactar con la extrema derecha

Calviño cuestiona la “herencia universal” para los jóvenes que propone Díaz

N. JUNQUERA / P. CHOUZA, Madrid Alberto Núñez Feijóo, líder del PP, asume cada vez más abiertamente que está dispuesto a formar un Gobierno de coalición con Vox, como ha hecho su partido en distintas administraciones autonómicas y municipales. “Lo más importante es no mentirle a la gente y tener un criterio. Mi criterio es: donde necesitemos el sí de Vox, lo lógico es que Vox esté en el Gobierno”, dijo ayer en *El programa de Ana Rosa*, de Telecinco. Feijóo insistió en que quiere gobernar en solitario, pero argumentó que es el PSOE el que le empuja a las coaliciones con Vox al no dejar vía libre al PP. Cuando era presidente de la Xunta de Galicia, Feijóo descartaba alianzas con Vox porque preocuparían al “votante moderado”.

Entretanto, la propuesta de Sumar de establecer una “herencia universal”, en forma de una ayuda de 20.000 euros a los que cumplan 18 años, fue ayer cuestionada por la vicepresidenta económica, Nadia Calviño, por considerar que no encaja en una “política fiscal responsable”. PÁGINAS 14 A 19

La empresa Desokupa irrumpe en la campaña con otra lona del odio P16



VON DER LEYEN ADVIERTE CONTRA EL “EXTREMISMO” ANTE SÁNCHEZ. La presidenta de la Comisión Europea, al frente del Colegio de Comisarios, se reunió en Madrid con el presidente del Gobierno en el inicio de la presidencia española de la UE. “Nosotros, los grupos democráticos de centro, tenemos que mostrar que tenemos las ideas claras”, declaró Von der Leyen. / MARISCAL (POOL) PÁGINA 15

El TC ordena indemnizar a una mujer que no pudo abortar en Murcia

JOSÉ MARÍA BRUNET, Madrid El Tribunal Constitucional (TC) ha ordenado a la Región de Murcia indemnizar a una mujer por haberle denegado la interrupción del embarazo en la comunidad. La solicitante fue derivada a un centro privado en Madrid con el argumento de que no había médicos dispuestos a practicar el aborto en los centros sanita-

rios. Es la primera vez que el órgano de garantías considera que esa denegación supone una vulneración de “su derecho a la interrupción del embarazo, que forma parte de su derecho fundamental a la integridad física y moral”. La sentencia se aprobó por unanimidad en la Sala Primera del Constitucional, compuesta por cinco magistrados. PÁGINA 25



Israel lanza bombardeos y despliega sus soldados en Cisjordania

Al menos ocho muertos en el ataque a Yenín

ANTONIO PITA, Jerusalén El Ejército israelí lanzó en la madrugada de ayer la operación militar de mayor envergadura en dos décadas en Cisjordania, con el campamento de refugiados de Yenín como objetivo. Las Fuerzas Armadas han atacado el campamento desde el aire y después penetrado con tropas, blindados y bulldozers. El Gobierno palestino informó de ocho muertos y al menos 50 heridos. “El campo de Yenín es un nido de terroristas”, dijo un portavoz militar israelí, que cifró los soldados desplegados en más de 1.000. PÁGINA 2

La violencia machista mata a cuatro mujeres en cinco días

ISABEL VALDÉS, Madrid Cuatro mujeres fueron asesinadas en España por violencia machista en solo cinco días, desde el miércoles hasta ayer: una mujer apuñalada en Móstoles, otra asesinada por su pareja en Pamplona, una irlandesa a la que mató su marido en Salou y una que murió asfixiada en Alcalá de Henares, sin contar el aparente suicidio de una mujer agredida por su pareja en Burgos. Julio es el mes del año con más muertes por violencia machista en la serie histórica: han sido 119 desde 2003. PÁGINA 24

Denunciados tres curas por abusar de una mujer durante 36 años

LUCÍA FORASTER GARRIGA, Madrid Una mujer mallorquina ha denunciado a tres sacerdotes por los abusos sexuales y violaciones que sufrió durante más de tres décadas. Según la denunciante, los religiosos se aprovecharon para ello, entre 1985 y 2021, de su trastorno de personalidad. Los jesuitas admiten los hechos y han pedido perdón a la víctima. PÁGINA 26